

Des musiciens de l'Orchestre Symphonique du Minnesota visitent une École Cubaine de Musique



La Havane, 14 mai (RHC).- Des musiciens de l'Orchestre Symphonique du Minnesota, aux États-Unis, ont visité l'École Nationale de Musique de La Havane pour connaître de près le processus de formation des futurs artistes cubains.

Plus d'une centaine de musiciens de cet orchestre, qui visite Cuba pour la première fois en 85 ans, ont pris part à des cours magistraux et à des cours pratiques de ce centre d'enseignement musical et ils ont échangé des vues avec des étudiants et avec des professeurs.

Depuis mercredi, l'Orchestre Symphonique du Minnesota se trouve à Cuba où il remplit un important programme d'activités à l'occasion de la Foire Internationale Cubadisco 2015 qui s'ouvre aujourd'hui à La Havane.

Le programme d'activités de l'orchestre prévoit un concert demain auquel prendra part le grand pianiste cubain Frank Fernández. Ils joueront des œuvres magistrales de Bethoven.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55949-des-musiciens-de-lorchestre-symphonique-du-minnesota-visitent-une-ecole-cubaine-de-musique>



Radio Habana Cuba